

Le Canada et Israël veulent accroître leur coopération agricole

Le vice-premier ministre et ministre de l'Agriculture d'Israël, M. Simha Erlich, a effectué une visite de quatre jours au Canada à l'invitation du ministre canadien de l'Agriculture, M. Eugene Whelan.

M. Erlich était accompagné de dirigeants de l'industrie agricole israélienne.

Cette visite coïncidait avec la troisième réunion du Comité canado-israélien de l'agriculture, mis sur pied en 1979 en vertu d'un protocole d'entente entre le Canada et Israël, signé lors d'une visite de M. Whelan en Israël.

Les entretiens des deux ministres ont conduit à une entente de principe visant la création d'un fonds commun qui servira à l'élaboration de co-projets de recherches agricoles. Au cours des quatre prochains mois, de hauts fonctionnaires des deux pays mettront au point les modalités de la constitution de ce fonds.

MM. Erlich et Whelan ont aussi abordé d'autres sujets en matière agricole, notamment les possibilités d'échanges commerciaux, la promotion du tourisme agricole et les besoins en matière de recherche et de développement des marchés.

Réunion du Comité

Lors de la réunion du Comité canado-israélien de l'agriculture, on a d'ailleurs convenu qu'Israël et le Canada effectueraient des échanges de scientifiques dans



MM. Erlich (à gauche) et Whelan lors de la signature du Protocole d'entente sur la création d'un fonds commun pour des co-projets de recherche agricole.

les domaines de la recherche agricole et de la protection des végétaux et des animaux.

En outre, les membres de ce comité, de même que les deux ministres, ont profité de leurs rencontres pour discuter de la mise en marché des produits agricoles. Il a été question, entre autres, du rôle que joue Canagrex, agence canadienne proposée pour l'ex-



Visite d'une usine de transformation de tomates, à Amherstburg (Ontario). On reconnaît (de gauche à droite) le ministre de l'Agriculture du Canada, M. Eugene Whelan, son homologue israélien, M. Simha Erlich, Mme Whelan, et Mme Erlich.



Le ministre Whelan, avec le képi des gardes de Fort Malden, et M. Erlich lors de la visite de ce fort à Amherstburg (Ontario).

portation de produits agricoles, et de son pendant israélien Agrexco.

Pendant son séjour au Canada, le ministre israélien a visité des exploitations agricoles d'importance dans les régions d'Ottawa, de Winnipeg (Manitoba) et de Windsor (Ontario). Il a aussi profité de sa visite à Winnipeg pour rencontrer les dirigeants de la Commission canadienne du blé.

Photos Ministère de l'Agriculture